



おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩
やさしく かしく たくましく

令和5年度
四ツ屋小学校

学校報 No.37
令和5年11月2日

全校で「ハロウィン鬼ごっこ」(10/31火)

3校時に全校で「ハロウィン鬼ごっこ」を行いました。これは、6年生が企画してくれたものです。鬼ごっこのルールや進め方を考え、始めの会から終わりの会まで全部6年生がやってくれました。全校児童が「鬼」と「逃げる人」に分かれて走りました。みんなかなり疲れたと思いますが、最後まで全力で鬼ごっこを続けました。楽しいひとときでした。



鬼に捕まった人は、両手を上げてカボチャになります。



企画してくれた6年生の皆さん
ありがとうございました。

3年生「大曲支援学校の先生による特別授業」(10/31火)



3年生が大曲支援学校(小学部)から先生をお迎えし、特別授業を行いました。授業のタイトルは「私とあなたはちがうけれど・・・」で、内容は「友達のために自分ができることを考える」ものです。グループになり、自分のアイデアなどを付箋に書いて意見を交換しました。皆さん最後まで大変真剣に考えました。

◆◆◆栄 光◆◆◆

第13回ふるさと給食献立コンテスト

【努力賞】

ピーマンのつなオムレツ
5年 佐藤さん



おめでとうございます！

「体育の授業 鉄棒」1階のワークスペースで行っています。



体育の授業で「鉄棒や縄跳び」に取り組む時期になりました。これまで、2階と3階にそれぞれ鉄棒を置いてありましたが、1階のワークスペースにまとめて移動してあります。早速1年生が授業を行いました。「逆上がりや前回り、自転車こぎ」などの技を見せてくれました。

「クマへの警戒について」

本日(11/2)も四ツ屋地区でクマの目撃情報がありました。裏面の注意喚起のチラシ(県生活環境部自然保護課)にもあるように、四ツ屋地区でも「いつでも どこでも 誰でも」クマと遭遇するリスクがある状態になっています。

本校でもクマ除けの鈴を身に付けている児童が見られますが、「車での送迎」が一番の安全対策と考えられます。登下校時に一人になるなど、お子さんの安全が心配される場合は、車での送迎をお願いします。



クマが住宅地で柿を食べている様子が目撃されています。クマは渋柿でも食べるそうです。